

6. Sicherheit

Die Piratenpartei fordert in ihrem Programm eine erhöhte Polizeipräsenz und auch eine bessere Ausstattung für sie.

Damit stimme ich vollkommen überein.

Sicherheit können nur Personen, sei es Polizei, Rettungskräfte oder die Aufmerksamkeit und Präsenz der Nachbarn bieten.

Darum werde ich mich für mehr Personal anstatt mehr Kameras zur Überwachung einsetzen, weil diese im Ernstfall nicht helfen können und werden.

7. Bildung und Kultur

Altersarmut ist heute schon ein Problem und wird sich durch Leiharbeit, erwerbslose Zeiten, prekäre Arbeitsstellen und Niedriglöhnen in Zukunft noch verschärfen.

Natürlich werde ich mich für einen erleichterten Zugang zu Fortbildungs- und Kultureinrichtungen einsetzen, denn Teilnahme am kulturellen Leben in einer Region sollte für jeden Menschen selbstverständlich werden.

Eine interessante Maßnahme, die ich für wichtig und erstrebenswert halte, ist deshalb das Bedingungslose Grundeinkommen für jeden.

Die Piratenpartei setzt sich seit Jahren für ein, dass zu diesem Thema in breiter Gesellschaft diskutiert wird, damit Lösungen gefunden werden.

Gerne stelle ich mich auch einem persönlichen Gespräch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Marieluise Salm